
第 10 回 熊本いいくに会 ゴルフコンペ 会場 :　熊本中央カントリークラブ
日時 ： 2014 年 6 月 7 日 （土）　

第 10 回ゴルフコンペ

　第 10 回目のゴルフコンペは、前回同様中央カントリークラ
ブにて、いいくに会には珍しい恵まれた天気の中開催され楽
しいコンペとなりました。

優勝　武本 純一 氏

　　（くまもと 21 の会）

２位　長谷 孝幸 氏

　　（キューネット　）

３位　山本 正敏 氏

　　（らくのうマザーズ　）

今回の入賞者

ご提供頂いた商品

　会員企業の皆様のご協力によりご提供いただいた
豪華賞品、今回も多数お寄せ頂きました。

　成績には関係な
く皆さんがプレイ
も昼食も和気あい
あいと楽しめるの
がいいくに会のゴ
ルフコンペです。

開
会
後
挨
拶

　

い
い
く
に
会
コ
ン
ペ

で
は
珍
し
い
快
晴
の
中
、

ゴ
ル
フ
部
会
の
末
永
（
や

さ
し
い
手
熊
本
）
会
長

よ
り
、
開
会
の
ご
挨
拶
。

準
備
・
進
行

　

毎
回
、
準
備
か
ら
当

日
進
行
ま
で
お
世
話
頂

い
て
い
る
大
久
保
（
Ｒ

Ｓ
Ｓ
）
社
長
、
松
田
（
県

牛
乳
協
会
）
事
務
局
長
。

閉
会
ご
挨
拶

　

い
つ
も
な
が
ら
大
変

楽
し
か
っ
た
コ
ン
ペ
の

締
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は
、
い
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光
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油
）
会
長
。
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第 93 回いいくにの日 担当 :　肥後真狗舞
日時 ： 2014 年 6 月 14 日 （土）　

辛島公園
　6 月のいいくにの日は、毎回多くの参加と準備作業から

撤収作業までを手伝ってくれている熊本いいくに会学生会

の肥後真狗舞の担当で辛島公園の清掃活動を行いました。

　この日は天気にも恵まれ、総勢約 90 名の参加で辛島公園

のトイレや公園内、公園周辺の清掃活動を行いました。

　

今
回
の
辛
島
公
園
を
担

当
し
て
く
れ
て
い
る
肥
後

真
狗
舞
、
代
表
の
遠
山
氏

に
挨
拶
し
て
頂
き
ま
し
た
。

担
当
ご
挨
拶

　

今
回
の
担
当
で
も
あ
り
、

い
つ
も
準
備
か
ら
撤
収
ま
で

協
力
し
て
く
れ
て
い
る
肥
後

真
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舞
の
一
本
締
め
。

終
了
の
ご
あ
い
さ
つ

作
業
分
担

　

バ
ス
タ
ー
ズ
の
中
村
隊

長
よ
り
、
ト
イ
レ
や
公
園

内
、
周
辺
の
清
掃
の
作
業

分
担
の
説
明
。

快晴に恵まれ

　活動後には、会員関係
者からのイベント告知や
ご案内など、多くの“ 熊
本元気 ”活動が行われて
います。

　今回も、ニューコワンのご
配慮をいただき、作業後に県
民デパート内のマチカラス
イーツで、ジェラートを割引
して頂き、多くの参加者の皆
さんが美味しいジェラート
で、汗をかいた体をクールダ
ウンしてました。

バスターズ

　毎回集合時間 1 時間前から清掃道具の準備やトイレ掃除の下準
備などを行い、活動後には道具のかたずけまで行っていただいて
いる社員会のバスターズと学生会の肥後真狗舞の皆さん。

準備作業と撤収

　昨年のこの日は残念ながら雨で中止になりましたが、今回は天
ににも恵まれ広い範囲の清掃ができました。
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第 93 回いいくにの日 Photograph
KUMAMOTO IIKUNIKAI 2014.6



熊本いいくに県民発電所㈱ 設立 担当 :　熊本いいくに県民発電所㈱
日時 ： 2014 年 6 月 30 日 （月）　

蛍を育む会 ＴＫＵ主催
日時 ： 2014 年 5 月 20 日 （火）　

設立パーティー
　去る 6 月 30 日、熊本いいくに会メンバーによる県民のため

の県民が運営する太陽光発電所の会社設立パーティーと取締役

会がホテル日航熊本で行われました。

　設立パーティーには蒲島熊本県知事や佐藤南関町々長もご参

列頂き、またくまモンも駆けつけて素晴らしいスタートとなり

ました。

役
員
ご
挨
拶

　

今
回
就
任
さ
れ
た

役
員
の
方
々
の
ご
紹

介
と
発
足
経
緯
な
ど

を
含
め
、
石
原
代
表

取
締
役
よ
り
ご
挨
拶

い
た
だ
き
ま
し
た
。

来賓ご挨拶

　お忙しい中ご参列頂いた、蒲島熊本県知事 ( 写真左 ) と佐藤
南関町々長 (写真中 )、そして人気者のくまモンも駆けつけて、
くれました。

　毎年ＴＫＵ様の主催で行われている“ 蛍を育む会“ に、熊本いいくに

会で江津湖と関係の深い方々に参加いただ来ました。

会社説明

　山田代表取締役より会社の説明と今後の展望など
をお話頂きました。くまモンも助っ人に！

　今回は、天気に恵まれず動植物園
内でのホタルの観賞はできませんで
したが、年々着実にホタルの数は増
えているようで、政令都市中心部で
の沢山の蛍が見れる日も夢ではない
ようです。

取締役会

　設立パーティ前に、取締役会が行われました。
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